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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities

2530

第 3208 例会（13号）　2020 年 10 月８日（木）曇

外部卓話SPEECH外部卓話SPEECH

　生活、学費の心配なく学業に専
念できています。新型コロナウイ
ルスのためいわき桜ロータリーク

ラブ（RC）例会が開かれなくなりましたが、６月
から再開し、出席できてうれしい。
　夏休み中に素晴らしい体験ができました。７月は
中央台を訪れました。小学校から大学まである、素
晴らしい景観でした。８月には常磐地区の金刀比羅
神社を訪問しました。よい空気が流れ、力を与えて
もらいました。日本文化を学ぶ貴重な日でした。
　留学先に日本を選んだ理由を話します。母国の私
の村で大火災がありました。学校が再開できずにい
ました。日本に行っていた留学生が募金活動し、益
金を集めたおかげで再開できました。様子を見に来
てくれる日本人もいました。感謝の気持ちを伝えた
かったのですが日本語ができず悔しい思いをしたの
です。日本に行きたいと思うようになりましたが、
両親は反対でした。ですが、ミャンマーへの貢献、
日本人の温かい心を知り、留学を認めてくれました。
来日して不安はありましたが、学びとボランティア
活動に参加するうちに消えていきました。ＲＣ活動
を知ることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。
　大学で経済学や経営学を学んでいます。ミャン
マーでは数学を学んでいたので簿記に興味がわきま
した。原発事故による放射線についても学びました。
日本語１級検定合格を目指しています。ボランティ
ア活動にも力を入れたい。
　現在、いわきの情報発信に努めています。卒業し
たら日本で就職し、より経験を積みたい。文化も学
びたい。ゆくゆくは母国に戻り、日本とミャンマー
につながりのある会社をつくりたい。

　「相撲甚句」と染め抜いた色鮮
やかな法被を着込み、米山記念奨
学会制度を盛り込んだ甚句を朗々

と披露しました。「米山精神を忘れずに。寄付もよ
ろしくお願いします」で締めました。

米山記念奨学生
ミャンマー出身　東日本国際大４年
� カインマー・ニン さん

国際ロータリー第 2530 地区
米山記念奨学会副委員長
� 武　島　昭　良 様（相馬RC）

　日本のおもてなしの心が素晴らしい。幸せの架け
橋になるよう努力を重ねていきます。何事も積極的
に頑張る。本日はご静聴に感謝します。

八幡会長からカインマーさんに卓話のお礼が贈られました

★本日の例会案内　10月15日（木）12：30 ～
　　米山記念奨学会委員会担当卓話
　　 三瓶和秀米山記念奨学会委員長
　　　お食事メニュー＝サーモン丼

★次回の例会案内　10月22日（木）12：30 ～
　　新入会員卓話
　　 ㈾平銃砲火薬店代表社員　渡邊　有会員
　　　お食事メニュー＝金目鯛のピカタ



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥相馬RC 武島昭良さん（米山月間でPRに参りました。宜
しくお願いします）♥八幡恭朗さん（合同例会よろしくお
願いします）♥志賀康朗さん（いわき桜ロータリークラブ
の皆様合同例会よろしくお願いします）♥松崎浩さん（誕
生祝ありがとうございます）♥渡邉博之さん（本日もよろ
しくお願い致します）♥伊藤盛敏さん（結婚祝ありがとう
ございます。47回目になります）♥阿部弘行さん（結婚祝
ありがとうございます。29年になります）♥大倉智さん（久
しぶりの参加になります。申し訳ありません。いわきFC、
現在JFL ５位と頑張っています。10月18日、グリーンフィー
ルドで試合があります。よろしくお願いします）♥山﨑慶
一さん（合同例会歓迎。一路会ゴルフ優賞）♥鞍田炎さん
（合同例会楽しみです）♥越智正典さん（桜ロータリーの皆
様をかんげいして）♥佐々木貢一さん（合同例会よろしく
お願いいたします）♥松﨑倫久さん（桜ロータリーの皆様
ようこそ）♥有賀行秀さん（合同例会よろしくお願いしま
す）♥大久保健蔵さん（合同例会よろしくお願いします）
♥飯野光世さん（華やかな例会歓迎して）♥中村将之さん
（卓話宜しくお願いします）♥三瓶和秀さん（米山月間です。
カインマーさん卓話よろしくお願いします）♥関口武司さ
ん（カインマー・ニン君卓話宜しくお願いします）♥鈴木
弘康さん（武島副委員長、相馬より来訪いただきありがと
うございます。卓話宜しく御願い致します）♥郡二三子さ
ん（いわき桜RCさんとの合同例会お世話になります。結婚
祝有難うございました）� 以上21件

司会：志賀康朗幹事

〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロー
タリーの目的（鈴木弘康会員）・四つのテスト（木田都城
子 いわき桜RC会員）〕

◆出席委員会（軽部良一委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月８日 51 名 29 名 ―

いわき桜RC
木田都城子会員

鈴木弘康会員

阿部弘行さん・郡二三子さん（10月５日）、
鞍田　炎さん（10月９日）、松﨑智弘さん（10月10日）
伊藤盛敏さん（10月13日）、軽部良一さん（10月14日）

★ 結婚祝

　10 月５日にいわき分区の第２回会長会議
が行われました。そこで、第 2530 地区の会
員増強委員長の比佐臣一さん（いわき小名
浜 RC）から会員増強についての講話があ
りました。
　具体的な戦略としては、第１に退会者を
出さないこと。新入会員や欠席がちの会員

への適切なフォローで会員の減少を防ぐことです。第２に
は、候補者をどんどん推薦してもらうこと。田中作次元 RI

◆会長挨拶ならびに報告

⃝ �10 月のロータリーレートは１ドル＝ 105 円です。
⃝郡山ＲＣから会報が届きました。
⃝�ＲＩ日本事務局から「財団NEWS10 月号」が届きました。
⃝�小野寺順正会員ご子息のライブコンサートの案内が来て
います。トランペット奏者の小野寺宏貴さんです。

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）

　八幡恭朗さん、阿部弘行さん、小野佐重喜さん、森雄治
さん、佐々木貢一さん、飯野光世さん、松﨑倫久さん。
� 以上７件
◆米山記念奨学会委員会（三瓶和秀委員長）

　八幡恭朗さん、小野佐重喜さん、森雄治さん、佐々木貢
一さん、飯野光世さん、松﨑倫久さん、大久保健蔵さん、
三瓶和秀さん、越智正典さん。� 以上９件
◆S.A.A（有賀行秀委員長）

　第2530地区職業奉仕委員会が郡山市でセミナーを開きま
した。ハンドブックの最新号を活用してください。いわき
ＦＣ戦の観戦をお願いします。

国歌斉唱

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
　国際ロータリー第2530地区米山記念奨学会副委員長（相馬RC）

　武　島　昭　良 様
　米山記念奨学生 ミャンマー出身 東日本国際大４年（世話クラブ・いわき桜RC）

　カインマー・ニン さん

　いわき平ＲＣは会長さんと幹事さんの名
前に「朗」の文字が付いています。深い意
味を持つ素敵なお名前です。今日は米山記
念奨学生のカインマー・ニンさんの話を

しっかり聴いてください。

いわき桜RC会長
� 矢　吹　智　子 様

【いわき桜RCとの合同例会】

会長が提唱した「SAKUJI 作戦」では、全会員に１名以上
の会員候補者を推薦してもらうそうです。皆さんも引き続
き、会員増強へのご協力をお願いします。

渡邉博之さん
（10月５日）

松崎　浩さん
（10月13日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


